



Un catedrático de la USAL velará contra la corrupción en Ecuador

VALLADOLID

El catedrático de Derecho Procesal y coordinador del Centro de Investigación para la Gobernanza Global (CIGG) de la Universidad de Salamanca, Nicolás Rodríguez-García, fue designado para integrar la Comisión de Expertos Internacionales Contra la Corrupción en Ecuador (CEIC-CE), creada el lunes en Quito con el objetivo de investigar, prevenir y sancionar este tipo de delitos en el país, informa Ical.

La constitución de la Comisión, suscrita por el presidente de Ecuador, Lenín Moreno, estará integrada por cinco expertos de distintos países que ayudarán a controlar la corrupción. Junto a Rodríguez-García, formarán parte de la Comisión la estadounidense Stacy de la Torre, especialista en materia penal anticorrupción, y la guatemalteca Claudia Escobar, en juzgamiento de delitos de corrupción. Además, se incluye al brasileño Vladimir Aras, especialista en recuperación de activos producto de actos de corrupción, y el hondureño Carlos Hernández, dedicado a la prevención de la corrupción.